



**REINA ISABEL.** Londres, noviembre 6. La Reina Isabel II se dirige a la Cámara de los Lores para pronunciar un discurso, durante la apertura oficial de las sesiones del Parlamento. La soberana dio a conocer el programa político, que constituirá la plataforma, de la Primera Ministra Margaret Thatcher, para lograr un tercer término en el cargo. (AP).

## Pdte. Reagan no Descarta Maniobra Deliberada URSS

WASHINGTON, noviembre 6 (EFE).— El Presidente Ronald Reagan no descartó hoy que los casos de tres soviéticos, incluido el ex desertor Vitaly Yurchenko, que cambiaron de parecer tras pedir refugio en Estados Unidos, res-

pondieran a una maniobra deliberada de Moscú.

Reagan se declaró perplejo por las acciones de Yurchenko, del soldado soviético que se refugió en la embajada norteamericana en Afganistán y luego la abandonó, y del marinero

Ucraniano que saltó al Mississippi con la aparente intención de desertar y luego dijo que quería volver a la URSS.

• El Presidente norteamer-

—Favor pase a la página 26.

## Honduras Niega Incurción en Territorio El Salvador

TEGUCIGALPA, Nov. 6 (UPI).— El canciller Edgardo Paz Barnica calificó de "falsas" las acusaciones del gobierno de El Salvador, respecto a la incurción de tropas hondureñas en ese país.

Funcionarios del gobierno de El Salvador denun-

ciaron ayer que "numerosos soldados hondureños penetraron en los últimos días al cantón de Sabanaetas, en la jurisdicción de Perquin", al norte del oriental departamento de Morazán.

El canciller Paz Barnica —Favor pase a la página 31.

## En Nicaragua

## Pérdidas en Agricultura Provocan las Lluvias

MANAGUA, noviembre 6 (ACAN-EFE).— Las incandescentes lluvias que aún persisten en el país afectaron considerablemente a más de 910 hectáreas de algodón, 280 de maíz y 140 de sorgo, y plantíos de arroz de la región del Pacífico, la más castigada por el temporal.

Después de siete días de lluvias en el occidente del

país, el temporal destruyó 560 hectáreas de algodón en Malpasillo y 500 en La Paz Centro, a unos 80 kilómetros de la capital, según informes preliminares.

Unas 140 hectáreas de sorgo que ya estaba en etapa de maduración se perdió por el temporal que inundó los sembríos y afectó tam-

—Favor pase a la página 31.

## Resumen mundial

### Detienen Personas con Cocaína

CARACAS, 6 de noviembre (DPA). Cuatro personas a las que se les encontró un bulto con tres kilos de cocaína fueron detenidas hoy por la Dirección de Servicios de Inteligencia y Prevención (DISIP) en San Félix, ciudad del estado Bolívar, en el sur de Venezuela.

Los primeros informes policiales dejan entrever que la droga proviene de Bogotá (Colombia). De momento no hay más información presumiéndose en la pista del desmantelamiento de una nueva organización que se dedica al macrotráfico entre Colom-

—Favor pase a la página 26.

## Ultima Hora Internacional

—Favor pase a la página 43.

En EE.UU.

## Muertos y Millones Dls. en Daños por las Lluvias

CHARLESTON, Virginia Occidental, Nov. 6 (AP).— Las fuertes lluvias de días recientes comenzaron a desbordar ríos causando la muerte de cuando menos 32 personas, la destrucción de innumerables residencias, automóviles y barcas, aislando pueblos y forzando la evacuación de millares de personas.

Autoridades de la región de los estados medios de la costa atlántica dijeron que los daños causados por varios días de inundaciones ascienden a cientos de millones de dólares.

"Hablamos de millones y millones, millones incontables, si son correctos los informes que estamos recibiendo", dijo hoy John Price, ayudante del gobernador Arch Moore del estado de Virginia Occidental.

"Es, por su amplitud, el peor desastre de inundación que haya tenido Virginia Occidental", dijo Price.

Las inundaciones fueron causadas por las fuertes lluvias caídas durante tres días, empapando las vertientes de las montañas Apalachia. La lluvia había cesado en la mayor parte de la región, aunque seguían en vigor las advertencias de inundaciones en

—Favor pase a la página 26.



**SUBSECRETARIO.** E.U. Argentina, noviembre 6. El Subsecretario del Tesoro de Estados Unidos para Asuntos Interamericanos, David Mulford, llega a Argentina. (AP).

## Banda Falsificadores Documentos en C. Rica

SAN JOSE, noviembre 6 (ACAN-EFE).— Una banda internacional dedicada al trasiego de cubanos y dominicanos con documentación falsificada, fue desmantelada por las autoridades de seguridad costarricenses.

La Dirección de Investigación y Seguridad (DIS) capturó a los panameños Danilo Antonio Márquez, identificado como jefe de la

banda, y Gilberto Toral Malek y a los dominicanos José de Jesús Cepeda Morales y Juan Ramón Díaz de Jesús.

Un portavoz de la DIS afirmó que Márquez, al ser interrogado, confesó que efectivamente él introducía cubanos, quienes utilizaban pasaportes falsos para el ingreso a Costa Rica, con el

—Favor pase a la página 26.

## Policía Mata a Dos Negros en Sudáfrica

JOHANNESBURGO, 6 de noviembre (DPA).— La policía sudafricana mató anoche a dos negros en un barrio periférico de Ciudad del Cabo al disparar sobre un grupo de manifestantes que apedreaba coches policiales, según informaciones oficiales de hoy. Otro negro resultó herido.

Tres mestizos fueron detenidos cuando apedreaban

coches policiales en otro barrio para mestizos de Ciudad del Cabo. En Zwide, cerca de Port Elizabeth, la policía hirió con perdigones a un manifestante negro que arrojaba bombas molotov.

Otro negro fue arrestado en King Williams Town, en el este de la provincia del

—Favor pase a la página 31.

## Dice Pentágono

## Centro Experimental de Laser en Funcionamiento

WASHINGTON, Nov. 6 (EFE).— El Departamento de Defensa estadounidense puso en funcionamiento hoy el primer centro experimental de rayos laser, una de las partes principales del proyecto denominado "Guerra de las Galaxias", informó el Pentágono.

El centro experimental está instalado en la base de misiles de White Sands, en el estado de Nuevo México (EE.UU.), donde ya se han realizado algunas pruebas con rayos laser que han sido muy satisfactorias, según un portavoz militar.

—Favor pase a la página 31.



**ENFRENTAMIENTO.** Bogotá, noviembre 6. Policías corren durante un enfrentamiento con terroristas que ocuparon el Palacio de Justicia hoy. El edificio del Palacio está a 100 metros del Capitolio Nacional, sede del Congreso. (AP).

## Renuncia Primer Ministro Polaco

VARSOVIA, Nov. 6 (AP).— El general Wojciech Jaruzelski dejó hoy el cargo de Primer Ministro pero fue designado para encabezar el consejo de estado, en el puesto ceremonial de Presidente, y fue reemplazado en la jefatura de gobierno por Zbigniew Messner, miembro del Politburó.

Jaruzelski, general del ejército de 62 años que en 1981 declaró la ley marcial, retiene su título de Primer Secretario del Partido Comunista Polaco, el cargo de mayor poder en el país. Además, su elección para la presidencia de estado puso de relieve el hecho que continuará siendo la figura política dominante en

—Favor pase a la página 31.



**CIVIL HERIDO.** Bogotá, noviembre 6. Grupo de personas civiles llevan a un hombre que resultó herido durante un enfrentamiento entre la policía y terroristas que ocuparon el Palacio de Justicia hoy. En el interior del edificio se encuentran unas 300 personas, entre ellas 24 magistrados. (AP).